



ADAC ZENTRALE, MÜNCHEN

RETANOL® IM „STERN VON SENDLING“.

Als „Stern von Sendling“ galt die vom Star-Architekturbüro Sauerbruch Hutton entworfene neue Zentrale des ADAC schon kurz nach ihrer Fertigstellung als neues Wahrzeichen des Münchner Stadtteils und machte weit über die Grenzen der bayrischen Landeshauptstadt hinaus bei Architekturliebhabern Furore. Planungsfehler im Bereich der Statik sorgten 2008 jedoch für einen kompletten Baustopp und einen Bauverzug von acht Monaten sowie Mehrkosten in dreistelliger Millionenhöhe. Um nicht auch noch beim Estrich Verzug zu riskieren, realisierte Mandwurf Fußbodentechnik den Heizestrich als Retanol® Estrich. Trotz hoher Schichtdicken von bis zu 125 Millimetern konnte so sichergestellt werden, dass innerhalb von 14 Tagen die Belegreife auch garantiert erreicht wurde.

PCT CHEMIE



Bauherr: ADAC
Fläche: 1.800 m²
Baujahr: 2010 – 2011
Estrichart: Heizestrich

Güteklasse: CT-C30-F5-S65-H45,
 CT-C30-F5-S125-H105
Belegreife: 14 Tage
Produkt: RETANOL® EKA BLAU